

COMUNICADO OFICIAL JUEGOS INTERCOLEGIADOS BARRANQUILLA 2024
(Aplazamiento de la jornada del martes 17 de septiembre 2024)

Estimados Rectores, Profesores, Estudiantes y Acudientes,

Debido a la emergencia climática presentada en la ciudad durante la tarde y noche del lunes 16 de septiembre de 2024, lamentamos informar que la jornada de los Juegos Intercolegiados 2024 programada para hoy, martes 17 de septiembre de 2024, ha sido aplazada. Las actividades se retomarán mañana, miércoles 18 de septiembre de 2024. Queremos garantizar que todos los participantes tengan la oportunidad de presentarse y competir en las diferentes fases del evento.

En el transcurso del día se compartirá por los canales oficiales de la Secretaría Distrital de Recreación y Deportes la programación actualizada con las nuevas fechas establecidas.

Agradecemos su comprensión y colaboración con el presente asunto

Dado en Barranquilla, Atlántico. a los 17 días del mes de septiembre del año 2024.



DANIEL TRUJILLO TOVAR
Secretario Distrital de Recreación y Deportes.
Alcaldía de Barranquilla.

Proyectó: Daniela Salcedo – Asesora de Despacho SDRD
Revisó: Juan Roberto – Jurídico SDRD